





# 反省し復活に繋げる狙い サッカーファン議員が提案

昨年のサッカーW杯準決勝で、セレソルがドイツに7-1で大敗した7月8日。サッカー王国最悪の屈辱の日を、「むしろ『市の祝日』にしてしまおう」という法案がある都市で提案されて話題となっている。



あの敗戦の日が祝日となるか(Marcello Casal Jr / Agencia Brasil)

セのファンだという。ジョッタ議員は、この法案が必ず承認されると自信を持っている。だ

が、『夢』はそこで終わらず、「全国でより多くの都市でこの日を祝日にして、スポーツについて語る。」(4日付H-J-S)トより、6日掲載)

## 議会前の芝生で絵画作成

### マリア・ダ・ペーニャ法記念



女性の目を描いた部分(Fabio Rodrigues Pozzebom/Agencia Brasil)

モチーフとして、女性が平和に暮らせるた

めの権利について語り、

パンメラさんは常に、

## 汚職批判で脅迫が続いている矢先

### 生放送中のラジオDJ殺害

#### 伯国北東部で、ラジオDJが放送中、スタジオに乱入した2人の若者に襲撃され、銃殺される事件が起こり、世界的に波紋を呼んでいる。

#### ア・ダ・ペーニャ

#### ア・ダ・ペーニャ</h4





# パラグアイ ビラボ岩手県人会が55周年



関係者が肩を組み熱唱、親睦を深めた

四力国の県系人会が節目祝う

よん  
いわ  
ふじめ  
いわ  
よん

士3人を含め、7人の慶

初回が参加した。県環境

生活部の根子忠美部長は

知事の祝辞を代読、県相

撲連盟会長で相撲選手田

の玉澤徳一郎団長や、ビ

ラボ市の永見禎輝市長ら

も祝福の言葉を送った。

県から自録が手渡さ

れ、功労者として西館世

公前会長が表彰された。

前会長が表彰され、

功労者として西館世

公前会長が表彰された。

前会長が表彰され、

功労者として西館世

公前会長が表彰され、

功労者として西館世

功劊者として西館世



